

かまた ちえ 茨城県日立市出身。
水戸第一高等学校卒業後、東京大学へ進学。
現在、東京大学大学院 2年生。(2014年時点)

鎌田 智恵 24歳

東京大学 大学院2年生



EDITORIAL COMMENTS 編集部レポート

「攻撃機動隊に出て来るようなロボットを作ることが夢です。」と語ってくれた鎌田さん。本当に研究が楽しくて、もっと学びたい!もっと成長したい!といった好奇心に満ちた表情をされていたのが印象的だった。現在就職が決まっている鎌田さんですが、自分の好きな音楽や将棋分野を活かして働ける職場だそう。「好き」と「夢」を突き詰めてプロフェッショナルになった鎌田さん。その限りのない笑顔には、頭が良いだけではない「好き」を突き詰める才能を感じた。

Q 今お仕事の魅力ややりがいは何ですか?
技術者、研究者として一人前になれて、世の中の者が使いつぶやくものを作りたいです。

Q 十年後どこで何をしてみたいですか?
技術を使ってS.F.の世界のような夢のある未来をつくるところです!大学では人工知能、知能機械情報学を専攻しています。アニメの攻撃機動隊が好きで、攻撃機動隊に出て来るロボットを作ることが夢です。

Q 東京に出てきて良かったですか?
いろいろな人に会えたことや、利連がたくさんあることです。音楽が好きで、ライブ等のイベントに行きやすいのがポイント!

Q 遊に東京に出てきて辛いと感じたことはあります。

病気の時に体力をつくらなければならなかったのです。

ぼうがき かな 茨城県つくば市育ち。(兵庫県姫路市生まれ)茨城県立竹園高等学校卒業。2006年同志社大学文学部卒業。2006年株式会社サイバーエージェント入社、株式会社サイバー・バスの立ち上げに参画。2010年株式会社サイバー・バス取締役に就任。2012年株式会社Cygamesに異動の後、株式会社Cydesignationの立ち上げに参画。2012年株式会社グレンジ取締役就任。2013年株式会社サイバーエージェント・クラウドファンディングの立ち上げに参画、取締役に就任。

坊垣 佳奈 27歳

株式会社サイバーエージェント
クラウドファンディング 取締役



「一日はガッソリ仕事、週末はしっかり休暇」
仕事も遊びもなんでも楽しみながら取り組む。

茨女に聞きました

Q なぜ茨城を離れようと思いましたか?
茨城県つくば市では、いじめ等も無くほんと育ちました。そんな環境だったからか真面目な生徒が多く、勉強などはめわりにつられてやっていた、という感じです。何事にも真面目にしっかりと取り組む姿勢はついて雨で荷物たの「格にハマらず」「チャレンジしたい」といった気持ちは京都への進学を決意しました。生まれが関西なので、自分のもう一つの夢を知りたかった、最終的に京都に住んでみたかったというのもあります。

Q 東京に出てきて辛いと感じたことは?
私は柔軟なタイプで、どの土地も大好きになれたので、あまり辛いと感じた事はありません。
ただ、茨城の友人は今でも本当に悔が無いので、その友人にあまり会えない事は少し寂しいです。(ただ、食おうと思えば会える距離なのが茨城県つくば市良いところです。)

Q 今のお仕事の魅力ややりがいは何ですか?
やりたいことができているところです。
人や会社の後に立つてると実感できる事、自分がいてきてくれるメンバーがいたり、信頼できる仲間がいる事にとてもやりがいを感じています。
また、常に新しい事にチャレンジできることも魅力の一つです。元々、音楽活動の時にやるうと思つたら何でもチャレンジさせてくれるこの会社に惚れ込んでしまった、数々の大手の内定を蹴つてしまで当時ベンチケーフだつた弊社に就職しました。入社してからは、誰かが何かを教えてくれる空気ではなく、個々の力が求められる環境が私も強く成長させてくれました。